

## Temuco y Conaf firman convenio para plantar 2.000 árboles de la especie temu

**APORTE.** Se busca la recuperación de humedales urbanos y proyectar un legado ambiental para el Temuco de 150 años.

En el Parque Urbano Pedro de Valdivia, la Municipalidad de Temuco y la Corporación Nacional Forestal de La Araucanía firmaron un convenio de colaboración que contempla la plantación de 2.000 ejemplares de temu (*Blepharocalyx cruckshanksii*).

La iniciativa forma parte del programa "Raíces del Poblado" de Conaf, que busca promover el uso de especies nativas vinculadas a la identidad local.

El alcalde Roberto Neira destacó que "esta donación de 2 mil temu es fundamental para recuperar el árbol que le dio

vida al nombre de Temuco. Queremos que cuando cumplamos 150 años, todos los ciudadanos reconozcamos un temu, que lo cuidemos y que sepamos dónde está. Temuco es una ciudad verde, y con esta plantación sumaremos a los más de 5.500 árboles nativos que ya

hemos incorporado".

Para la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, el acuerdo "fortalece la identidad del arbolado nativo y compromete a la comunidad en su cuidado, especialmente en los meses de mayor calor. El temu necesita humedad, por eso es importante dejarlo en los humedales, y los dirigentes se han comprometido a regarlos y protegerlos".



LA CEREMONIA INCLUYÓ LA PLANTACIÓN SIMBÓLICA DE LOS PRIMEROS EJEMPLARES DE TEMU.